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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ ＦＭ戦略プランについて 

(1)  次期横須賀再興プランに合わせたＦＭ戦略プランの見直しに    

ついて 

ア これまでの取組や進捗状況に対する市長自身の評価につい

て 

イ 今後の縮減手段の方向性について 

ウ 取組の成果を反映した更新費用の推計を節目ごとに示すこ

とで、将来的な財政状況の変化を市民に伝えつつ、議会での議

論を深めながら進めていく必要性について 

（2）廃止となった施設の今後について 

ア 廃止されたまま残っている施設の維持管理費を的確に把握

し、今後の対応方針に生かすことについて 

イ 推計される維持管理費に基づき取壊し時期や期限を決める

ことについて 

ウ 施設の特性などから売却や転用が難しい場合の対応策につ

いて 
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２ 移住者政策について 

(1)  「Ｌｉｖｅ ｉｎ ＹＯＫＯＳＵＫＡ」サイトへ多くアクセス

してもらうための情報発信の動線や検索性の向上を図ることに

ついて 

(2) 移住者の増加にもつながる可能性を持つ横須賀ファンクラブ

の会員を地域や住民とつなぐ仕組みの検討を進めることについ

て 

(3) 当初、移住者政策の文脈で始まった「すかりぶ」の所管を子

ども関連の部署に変えてゼロベースで在り方を見直す必要性に

ついて 

(4) 子育て世帯の流入が増えていることからも、子ども関連の所

管を集約し、子育てしやすいまちづくりを進めることを目的と

した専門部署を設置することについて 

 

３ 高齢者の外出支援について 

(1) ベンチ設置の要望に関する意見集約の取組について 

(2) ベンチ設置の要望への対応における設置ができないケースの

割合や傾向について 

(3) 民間の協力によるベンチの設置を通じて高齢者の外出支援と

暮らしやすいまちづくりを進めることについて 

(4) 民間の協力を得るに当たって市としての方針を策定すること

について 

 

 

 


